

POLITIQUE

OPPOSITION : " NON À LA STIGMATISATION "

Dans une déclaration à la presse hier, " Les Altgovéens libres ", entité de l'opposition soutenant Jean Ping ont, par la voix de Pascal Oyougou, appelé à éviter " la stigmatisation et l'amalgame " sur le Haut-Ogooué. Estimant qu'elle ne doit pas être une " province-martyr ".

Page 2

SPORTS

FOOTBALL: LES U17 RÊVENT DE MADAGASCAR

En dépit de leur courte défaite (0-1) à Niamey, le coach des Panthéreaux (U17) Kevin Ibinga estime, dans un entretien, que ce score n'est pas rédhibitoire à leur qualification à la phase finale de la CAN de leur catégorie " Madagascar 2017 " au match retour. Tous en rêvent.

Page 8

FAIT DIVERS

LE VOISIN PÉDOPHILE

Louis Nzengue, un Gabonais de 48 ans est incarcéré à la prison de Lambarené pour abus sexuels sur deux fillettes de 11 et 8 ans. Saisie par la mère des victimes, par ailleurs voisine du présumé violeur, la gendarmerie a interpellé le mis en cause avant de le déferer devant le parquet.

Page 6

n° 12226 - Jeudi 22 Septembre 2016

41e année - 16 Pages - 400 Fcfa



SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

Crise post-électorale

PLUS JAMAIS ÇA !

Pour moi quoi...

Depuis que le pays a subi les violences qu'on a jamais connues, religieux et certains Ong n'arrêtent pas d'inviter à la réconciliation, à la paix et à la sérénité. Qu'est-ce qu'on a eu peur ?

On pensait d'ailleurs qu'à l'occasion de la célébration, hier, de la Journée internationale de la Paix tout le monde, notamment les leaders politiques allaient s'engager. Que nenni. Et dire que les violences subies par la population le jour même de l'annonce des résultats provisoires de l'élection présidentielle n'ont épargné personne. La note salée des dégâts, qu'on soit à gauche, à droite, dans la périphérie on les paie tous. Les prix des produits alimentaires qui grimpent, les travailleurs des commerces sacagés mis en chômage technique, etc sont autant de victimes collatérales innocentes de ces folies.

Alors, je ne comprends pas, moi Makaya, l'indifférence de tous les acteurs de la vie de notre Nation. Avant, certains, professionnels du m'astu vu se seraient montrés sur le petit écran pour dérouler un discours savant sur la paix. Aujourd'hui, pas un mot non plus des pouvoirs publics. C'est intrigant quand on sait que nul ne peut vouloir le bonheur de son peuple dans le désordre. Là, là, là, il y a donc un problème dans notre vivre ensemble. Puisqu'on se tait tous.

Qu'on se rappelle de la parole de ce Sage africain qui déclarait, "la paix est un comportement". Méditons-en, car c'est l'unique voie qui mettra notre peuple, notre pays, à l'abri des malheurs qui ont ruiné les autres. L'histoire en sera juge demain quoi...

... Makaya



Les ministres de la Justice, de l'Intérieur, de la Défense et de la Communication (Porte-parole du gouvernement) ont animé hier une conférence de presse conjointe, mettant sévèrement en garde les éventuels semeurs de troubles à l'ordre public contre les actes de violences qu'ils seraient encore tentés de commettre à l'issue de la proclamation des résultats de l'élection présidentielle par la Cour constitutionnelle. Aussi, ont-ils fait part des sanctions encourues par les contrevenants et des dispositions prises pour protéger les personnes et les biens.

Page 2

SOCIÉTÉ

PRÉSERVER LA PAIX

A l'occasion de la célébration hier de la Journée internationale de la paix, le REFLEPSAF, l'ambassadeur US et le maire d'Owendo ont relevé la nécessité de préserver la paix, au moment où notre pays traverse une grave crise post-électorale.

Page 4

ECONOMIE

LE GABON LÈVE 10 MILLIARDS

En l'espace de deux semaines, le Gabon a levé 14 milliards de francs cfa sur le marché de la Cémac après les récentes soumissions des bons du Trésor, qui ont permis de récolter 10 milliards de frs. Un montant qui s'ajoute aux 4 milliards générés par l'opération du 7 septembre 2016.

Page 3

SOCIÉTÉ

L'Alzheimer : une maladie ignorée

Page 5

FAIT DIVERS

Les trafiquants des PK et de Kango

Page 6

PORT-GENTIL

Les chefs religieux en promoteurs de paix

Page 7

Advertisement for 'GRANDE TOMBOLA' by 'pi9' featuring a white SUV, a cartoon character, and a couple. Text includes 'Du 01 Avril au 30 Sept.', 'CRÉDITE TON COMPTE* NewG et/ou 4G d'une recharge supérieure ou égale à 10.000 FCFA', and contact info: 'Hotline : 03468780 Site web : www.pi9.com'.